

L'assemblée constituante du Venezuela convoque au dialogue national



Caracas, 1er sept. (RHC/AVN).- L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela a adopté à la majorité un décret confirmant sa convocation au dialogue national.

Le décret qualifie cette convocation d'outil pour accélérer la stabilisation de l'économie nationale, car il se centre sur un point fondamental : «le perfectionnement du modèle économique productif dont le Venezuela a besoin.»

Les entreprises vénézuéliennes sont ainsi invitées à débattre avec les élus à la constituante des mécanismes nécessaires pour renforcer l'économie et lutter contre les effets du désapprovisionnement et de la spéculation des prix provoqués par la guerre économique livrée par des secteurs de la droite.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/140092-lassemblee-constituante-du-venezuela-convoque-au-dialogue-national>



Radio Habana Cuba